

福吉中学校だより 第2号 令和元年5月10日 (金曜日)発行 文責 校長 古藤浩二

令和元年度 「福吉健児」

学習規律 立礼 時間

令和元年度 学校教育目標 「郷土を愛し 心豊かでたくましく 次代を担う生徒の育成」



5月の言葉 「清心」
 新しい時代の始まりです。また新たな気持ちでスタートしましょう。「清心」とは清らかな心のこと。素直な気持ちで自分と向き合い、体育祭やその他日常生活の中で全力を尽くしましょう。
 次の時代を担うのは君たちです。

【新しい時代「令和」に向けて】

過去に例のない10連休も終わり、いよいよ体育祭の季節がやってきました。近年、春を飛び越えて一気に夏になる・・ような気候続きでしたが、今年は比較的穏やかな天候に恵まれ、遠出をされたご家庭も多かったのではないかと思います。長い休みがあると、その後に学校に行くのがおっくうになる生徒もいるのではないかと心配しましたが、ほとんどの生徒が元気よく登校してきており、安心しました。今週からは中間服も始まり、生徒の白いシャツの色が夏が近いことを教えてくれます。

5月1日には新天皇が即位され、元号が令和となり、新しい時代が始まりました。7日の全校集会では、「新しい時代の始まりに、また気持ちも新たにがんばっていこう」という話をしました。元号が変わったからといって、自分が生まれ変わるわけではないのだけれど、そういったタイミングをきっかけにして新しいことを始めたり、今までの自分を振りかえったりすることは大切なことだと思います。思えば「平成」という時代は、戦争はなかったけれど、さまざまな自然災害や社会問題が多く起こった時代でした。しかしそこから「ボランティア活動」や「自分らしさを見つめ直す」「自然にかえる」などの考え方も広がった時代ではなかったかと思えます。新しい時代を生きる中学生たちには、「次の時代を切り拓くのは自分たちだ!」という気概を持って、学生時代に自分らしさを磨き、自分を高め、よりよき大人への階段を上がってほしいと思います。そして「令和」という時代が、素晴らしい時代になることを願ってやみません。



【対面式・部活動紹介】 4月13日(土)



生徒会活動と部活動について、1年生に紹介しました。



【生徒総会】 4月23日(火)

生徒総会が、4月23日に開催されました。今年のスローガンは、「Believe The Friends!!~信頼できる仲間になるためにお互いの気持ちを伝えあい団結しよう~」です。総務、学習図書、生活環境、保健体育の各委員会から今年の実行についての提案がなされ、それについて各学級で話し合った中で出た修正案や意見を出し合いました。

議長は3年生の堀添さんと島田さんが務めました。最初は進める側も意見を言う側も緊張していましたが、徐々に堅さも取れ、クラスごとに一齐に手を上げる声も大きくなっていきました。修正案の審議や意見交換のあと、最後に各クラスで決めた学級目標を発表し、総会は終わりました。昨年度末から準備を進めてきた生徒会役員の皆さん、議長のお二人、各クラスの代議員、そして全校生徒の皆さん、お疲れ様でした。総会で出した意見を日常生活に生かしていきましょう。

生徒総会のあとに、学習図書委員会から「子ども読書の日」アピールがあり、東日本大震災を題材にした絵本「風が吹く時」を朗読しました。生徒の皆さんもぜひたくさんの本を読んでほしいと思います。



体育祭スローガン 各ブロックを引っ張ってくれるリーダーを紹介します。

一意奮闘

今年も二つのブロックに分かれて戦います。短い練習期間ですが、3年生のリーダーを中心に、練習を始めています。当日は熱い声援をお願いします。

Aブロック (紫) 「One for all all for one」 (一人はみんなのために みんなは一人のために)

ブロック長 立道 瑠愛 副ブロック長 古川 巧
 2年ブロック委員 徳永大地/永田優奈 1年ブロック委員 石井晃徳/佐々木優衣

Bブロック (赤) 「For One Purpose」 (目的に向かい一つになって頑張ろう)

ブロック長 永田 優衣 副ブロック長 香川 大輔
 2年ブロック委員 石井海英/吉村紗希 1年ブロック委員 島田舷太郎/尾崎優衣

【5月の行事予定】 ※変更される場合もあります。ご了承ください。

- 5月 11日(土) 土曜授業 除草作業, 種まき(1年)
- 13日(月) ~ 17日(金) 体育祭練習
- 18日(土) 体育祭 (雨天時は19日に順延)
- 20日(月) 振替休み (5/18分)
- 21日(火) QU, 学級力アンケート
- 28日(火) 校内研修会
- 31日(金) 交通安全教室
- 6月 1日(土) 土曜授業 1年授業参観, 2年修学旅行説明会, 3年進路説明会, 英語検定
- 3日(月) 3年進路テスト (部活動あり)



体育祭の練習期間や本番は、気温が上がる予報も出ていますので、多めの水分補給の準備や、帽子の着用にご協力ください。